

Absender:

Die Fraktion P² im Rat der Stadt

21-15442

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Mehr Sicherheit durch Grünpfeile für Radfahrende

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

25.02.2021

Beratungsfolge:

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung)

Status

10.03.2021

Ö

Sachverhalt:

Mit Inkrafttreten der geänderten Straßenverkehrsordnung (StVO) im April 2020 kommt der Grünpfeil für den Radverkehr neu hinzu - ein gesonderter Grünpfeil, der ausschließlich für Radfahrende gilt. [1] Er erlaubt künftig auch dann das Rechtsabbiegen, wenn die Ampel auf Rot steht. Damit wären Radfahrende bereits abgebogen, während Kraftfahrzeuge erst die Grünphase abwarten müssen, um rechts abzubiegen. So wird die Sicherheit für Radfahrende erhöht und ein weiterer Baustein zur Mobilitätswende pro Rad eingeführt.

Folgende Fragen stellen sich uns in diesem Zusammenhang:

1. Hat die Stadt bereits Verkehrsschilder mit Grünpfeilen ausschließlich für Radfahrende in Braunschweig anbringen lassen und wenn ja, wo?
2. Sofern noch keine installiert worden sind: Gibt es Überlegungen dazu und wenn ja, welche?
3. Hat die Stadt bereits Einsatzorte für dieses Verkehrszeichen ausgemacht (bitte um Auflistung der einzelnen Standorte)?

Quellen:

[1] <https://www.bmvi.de/SharedDocs/DE/Artikel/StV/Radverkehr/neuerungen-radverkehr-treten-in-kraft.html>

Anlagen: keine